

# **PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)**

## **Manifiesto con motivo del 1 de Mayo de 1982**

**CONTRA EL PARO, EL ANE, EL GOLPISMO  
CONTRA LA OTAN Y LAS SUPERPOTENCIAS AGRESIVAS  
POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS,  
LA REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA Y EL SOCIALISMO**



Una vez más la clase obrera y todos los trabajadores celebran el 1 de Mayo. Pero este año existen múltiples razones para que la movilización y las manifestaciones del proletariado de toda España con motivo de esta fecha, tengan todavía un carácter más amplio, unitario y combativo. Y ello por razones reivindicativas tanto de tipo económico y social, como por razones políticas.

La situación de la clase obrera y de todos los trabajadores no ha hecho sino empeorar gravemente durante el año pasado, en el que la clase en el poder ha incrementado brutalmente su política de explotación tras el golpe militar-fascista del 23 de febrero con la adopción de toda suerte de medidas antiobreras y antipopulares por el Gobierno Calvo Sotelo. Estas medidas han sido adoptadas con el apoyo y la colaboración de los bonzos sindicales de la UGT y Comisiones Obreras y de los líderes revisionistas y socialdemócratas de la llamada oposición parlamentaria.

Así, entre todos ellos, a través de la "concertación" complotadora un nuevo pacto social, el Acuerdo Nacional de Empleo -ANE-, que fue firmado en junio pasado por el Gobierno, la patronal, CC.OO. y UGT, en el que se recogían las exigencias políticas, económicas y sociales de los militares golpistas, que eran a su vez las de la gran patronal, las del Gobierno de UCD y del imperialismo norteamericano.

El ANE significa una mayor explotación, más represión laboral y más sacrificios para los trabajadores, como se ha comprobado a lo largo de los meses de su aplicación, a la vez que un intento de amordazar y reprimir a la clase obrera y de asegurar la pasividad y la paz social que garantizan los Camacho, Redondo y demás bonzos sindicales, aplicando la concertación política de Carrillo y Felipe González con el Gobierno de la UCD.

La crisis general del capitalismo que afecta brutalmente a España, junto con las medidas de reestructuración y reconversión industrial adoptadas por el Gobierno, y las consecuencias del ANE, están arrojando al paro a centenares de miles de trabajadores que se suman a los varios millones de personas que no tienen trabajo en España: mujeres, jóvenes, jornaleros, obreros y universitarios, etc, muchos de los cuales no cobran ninguna indemnización. Centenares de miles de parados y sus familias están pasando hambre y en una situación desesperada de miseria, mientras los capitalistas siguen obteniendo grandes beneficios, defraudan al fisco y evaden miles de millones al extranjero.

Al mismo tiempo, la firma del ANE ha empeorado todavía más las condiciones de vida de los trabajadores, al fijar los topes en las subidas de los salarios, que quedan muy por debajo de los incesantes aumentos de precios.

Igualmente, cediendo al chantaje militar y con el pretexto de la amenaza de un nuevo golpe, han sido suprimidos, reducidos o simplemente ignorados los ya escasos derechos y libertades democráticas que la clase obrera y el pueblo habían conquistado con su lucha, como lo demuestra una larga lista de detenciones arbitrarias, de torturados, de asesinatos, de presos políticos antifascistas, de actos prohibidos, de periodistas procesados, de continuas provocaciones, etc.

Si el régimen de Franco vendió España a los yanquis por los tratados de 1953 que llenaron nuestro suelo de bases e instalaciones militares, con la próxima entrada de España en la OTAN, la oligarquía, ayer franquista y hoy monárquica, continúa vendiendo nuestro país a los intereses extranjeros. A pesar de la movilización de millones de españoles contra nuestro ingreso en la OTAN, el Gobierno Calvo Sotelo a espaldas del pueblo y con la colaboración condescendiente de sus aliados de la pseudo-oposición parlamentaria de "izquierdas" ha impuesto nuestra entrada en el bloque militar agresivo del imperialismo yanqui, y se dispone a renovar los tratados militares con EE.UU. haciendo caso omiso de la voluntad y soberanía populares.

Por otro lado, la escalada golpista a lo largo de estos meses, el chantaje militar permanente, las medidas en el seno del Ejército, la designación como jefes del mismo de generales nazifranquistas, la parodia de juicio por el 23-F que estamos soportando y la participación del Ejército en tareas represivas, demuestran que, tras los cambios llevados a cabo durante la llamada "transición democrática" siguen en pie, en lo fundamental, los mismos mecanismos, dispositivos e intereses que durante la dictadura franquista.

Frente a la grave situación económica, social y política en que han sumido a los trabajadores en España tanto la clase en el Poder como los partidos y sindicatos colaboracionistas, la clase obrera y el pueblo sólo tienen un camino, el de la unidad, unidad de clase y unidad popular, para poder luchar y salir de esa situación.

Unidad de clase del proletariado para luchar por las reivindicaciones y derechos más elementales que están siendo pisoteados: contra el paro, los despidos, la represión laboral, contra el ANE y la explotación y para conseguir trabajo, subsidios para los parados, incremento de los salarios y que se apliquen los derechos sindicales.

Unidad popular para luchar por una vida mejor, por los derechos y libertades democráticos, por la libertad de expresión, de manifestación y por la libertad de los presos antifascistas, porque se depuren los organismos e instituciones del Estado de fascistas y se castigue rápidamente y como se merecen a los golpistas, por la independencia nacional, contra la guerra imperialista y por la paz entre los pueblos.

El Partido Comunista de España (marxista-leninista) llama a la clase obrera y al pueblo trabajador a movilizarse unitariamente y a luchar por esos objetivos, que están unidos indisolublemente a la lucha contra el régimen monárquico reaccionario por su naturaleza de clase y su origen franquista, y a luchar por un régimen republicano.

La República que nuestro Partido propugna, Popular y Federativa, es la única alternativa política existente para la clase obrera y los intereses populares, como medio indispensable de conquistar los derechos democráticos para el pueblo trabajador, acabar con el fascismo y garantizar la independencia nacional. Sólo la República Popular y Federativa permitirá a la clase obrera y a los trabajadores iniciar la construcción del socialismo, acabando con la explotación del hombre por el hombre, con el paro, con la miseria y con la dominación de la oligarquía capitalista, explotadora y parasitaria, vendida al imperialismo.

¡Viva la unidad de la clase obrera contra la explotación capitalista, contra el paro y los despidos!  
¡Viva la lucha de la clase obrera y su Partido, el Partido Comunista de España (marxista-leninista),  
por el Socialismo!  
¡Por la República Popular y Federativa!  
¡Abajo los bozos sindicales, vendeobrereros y colaboracionistas!  
¡Viva el marxismo-leninismo, ideología del proletariado y de todos los explotados!

COMITE EJECUTIVO DEL  
PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)